大皇よ皇太子よ 今すぐ「真心人 間」に返れ

け、天皇モドキに甘んじたまま生前譲位するなど無責任にもほどがある。 考えているのか。 異常と思えるほどに頻発する種々の激甚災害を、天皇は一体全体どう 更には、 覚者-天 の命懸け警告を無視し続

べき天命を帯びる皇太子まで、覚者の警告を無視してどうするのだ。 がしかし、それは、超特権意識と年齢から来る厚顔無恥さ故と我慢するとし 神性を回復し、この星地球を生命の楽園に返す「大世直し」を実現する

3

れば、 天皇二代よ!甘い生活への執着心から、 遠からず大天罰が下り、日本滅亡と人類絶滅を招来してしまうぞ 「真心人間」に返ることが出来なけ

亘る真実真剣な街頭宣伝活動は、両人もよく知る通りである。 に広く送付され続けてきている。また、東京でのスメラギ特別広報隊の長年に いずれにしてもだ。この小冊子は、年間百七十万部ずつも、心ある国民中心

待ち望む「大世直し」実現に向けた「聖なる二者会談」を急ぎ開くべし。 でぶち壊してしまわぬよう、覚者播磨屋助次郎を一刻も早く召致し、 結論だ。 人の好い国民多数が抱き続けている皇室尊崇の念を、自分たち自身 全人類が

平成三十年九月十三日 「天」の使い 覚者播磨屋助次郎 謹告

救世徳 大皇ご即位記念色紙プレ レゼン

財保存学)の籔内佐斗司氏にお願い致しました。像が像だけに、制 成度の高い尊像をと驚嘆させられております。 作に必要な資料がご成婚時の写真数葉しかなく、 ありません。制作は、彫刻家であり東京藝術大学大学院教授(文化 建立中のスメラギ三重塔内に祭られるご神体が本尊像です。 徳仁皇太子の等身大像は、もちろんながらこの世にこれ一体しか よくぞここまで完

徳仁皇太子のご覚醒(天岩戸脱出・神性回復)を誓願して、

鋭意

させて頂きました。日ごろご愛顧賜っているお客様各位には、 ともご入手頂き、 救世徳仁天皇ご即位を記念して、 末永くご愛蔵賜れますなら幸甚に存じます。 本尊像の写真色紙を制作 是非

あるじ 播磨屋助次郎





先着一万名様に レゼント

- 本ダイレクトメー ルお受け取りの
- 本ダイレクトメールをお送りした
- 客様に限らせて頂きます。
 五、四〇〇円以上お買い上げのお
- 引換券をご持参ください。 どうでも本小冊子22ページ左下の店頭へお越しのお客様は、ごめん